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Anfrage 

Herr 
Albrecht, Jonny 

NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Barrierefreiheit in Eisenach-Nord 

 
 

I. Sachverhalt 
 
In Eisenach-Nord gibt es mehrere Beschwerden von Rollstuhlfahrern. Es wird der Mangel an 
abgesenkten Bordsteinen und die fehlende Durchlässigkeit für Rollstuhlfahrer im Wohnviertel 
beklagt.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Maßnahmen zur Umsetzung der Barrierefreiheit wurden in Eisenach-Nord seit 

2012 umgesetzt und welche befinden sich in Planung? 
2. Welche Maßnahmen müssten aus Sicht der Oberbürgermeisterin zur Verbesserung der 

Barrierefreiheit in Eisenach-Nord umgesetzt werden und welche Kosten wären hiermit 
verbunden? 

3. Gibt es einen Standortplan über die existierenden abgesenkten Bordsteine in Eisenach-
Nord? Wenn Ja, bitte anhängen! 

4. Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Barrierefreiheit sind im Allgemeinen in 
Eisenach geplant?  
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